

Mais cette dernière heure, au témoignage du R. P. Lambert, qui l'assista à ce moment suprême, fut vraiment délicieuse : ce ne fut qu'un long acte d'amour de Dieu, avec un abandon plein d'une douce confiance à sa très sainte volonté. Le miel des consolations divines vint adoucir la coupe de fiel et de vinaigre à laquelle le malade avait bu si longtemps. Dans la nuit du 23 avril 1890, fortifié par les derniers sacrements, ce véritable enfant de St Alphonse, ce grand serviteur de la Bonne sainte Anne, passa à une vie meilleure. Il était dans la 64<sup>e</sup> année de son âge, et la 42<sup>e</sup> de sa profession religieuse.

Le service funèbre fut célébré le 25 avril, veille de la fête de Notre-Dame de Bon Conseil, dans l'église des Rédemptoristes, à Beauplateau. Détail digne de remarque : c'est le R. P. Vanbreuse qui, en 1843, donc 47 ans plus tôt, avait, dans une retraite, conduit le R. P. Linden au paradis de la vie religieuse ; c'est lui, aussi, qui vint chanter à ses funérailles : *In Paradisum deducant te angeli* : « Que les anges te conduisent en paradis ! » Oui, nous en avons la confiance, les anges auront conduit au vrai paradis ce vaillant ouvrier, ce cœur loyal qui ne se démentit jamais. Là, il partagera désormais le sort glorieux des apôtres de l'Evangile, selon la parole du prophète Daniel : « *Ceux qui auront enseigné la justice à un grand nombre brilleront comme des astres durant toute l'éternité.* » (Dan. XII, 3.)

P. WITTEBOLLE, C. SS. R.

